

Centre Hospitalier d'Oloron Sainte-Marie
1 avenue A. Fleming
BP 160
64 404 Oloron Sainte-Marie cedex
05 59 88 30 30

Oloron Sainte-Marie, le mardi 24 septembre 2024

Communiqué de presse

La cérémonie de clôture des JEUX OLYMPIQUES de l'USLD et de l'EHPAD l'Âge d'OR s'est tenue le mercredi 18 septembre 2024 à 14h30 en salle des instances au Centre Hospitalier d'Oloron Sainte-Marie

Depuis la cérémonie d'ouverture du 20 mars 2024, les Jeux Olympiques ont rythmé la vie des résidents. Les volontaires se sont affrontés, les mercredis, sur des épreuves d'Activités Physiques Adaptées (pétanque, volley, tir au but, fléchettes et bowling) agrémentées d'épreuves de remueménings (quizz sensoriel, jeux de stratégie, qui-suis-je et petit bac).

Une participation plébiscitée par les résidents qui ont déjà exprimé leur souhait de renouveler ce type de rencontres entre patients de l'USLD et ceux de l'EHPAD.

Une organisation qui a mobilisé en plus des compétences professionnelles, des talents personnels variés parmi le personnel de l'hôpital : comédie, danse, chant, montage video... ainsi qu'une bonne dose de bonne humeur et d'entraide.

La cérémonie de clôture :

Ont été invités à cette cérémonie de clôture, les résidents et leurs proches ainsi que le personnel soignant.

Au programme :

- 14h30 : Chorégraphie des résidents avec les animateurs de l'USLD et de l'EHPAD, l'éducatrice en Activité Physique Adaptée et la psychomotricienne
- Diffusion des films de présentation des épreuves cognitives et physiques ainsi qu'une rétrospective des différentes rencontres
- Remise officielle des diplômes et cadeaux aux participants par le Dr Michel Dimeo, médecin gériatre et Vice-Président de la Commission Médicale d'Etablissement.
- Tour de départ de la flamme parmi le public
- Concert « Musique du Monde » par un agent hospitalier musicien.
- 16h15 : goûter offert par l'hôpital.